

Rosario, 22 de abril 2019

Como estudiantes de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional de Rosario, nos dirigimos a la comunidad toda, con motivo de la dolorosa pérdida física de quien en vida fuera nuestro Profesor, Maximiliano Andrés Rodríguez.

Tuvimos la suerte de, en nuestro primer año de estudios en esta Alta Casa, encontrarnos con una gran persona, un profesional que amaba lo que hacía, y así lo transmitía. Preocupándose de que sus alumnos, apenas unos ingresantes, entendiéramos no sólo el contenido académico, sino también el aspecto social de esta profesión. Sosteniendo que el Derecho traspasa las barreras de los libros y es la vida misma, la nuestra y la de los demás.

Como sus alumnas lo recordaremos por las horas, días y meses, que compartió con nosotras, por todo lo aprehendido, por su humor, por su tono de voz y por su buena predisposición. Gracias a ello, muchas veces a lo largo de la carrera al escuchar alguna frase referida a sus temas “chinche” era inevitable no pensar en él, en sus clases, y en su firme convicción, lo que terminaba en una mirada cómplice entre el grupo, y no faltaba quien dijera “Ay, si lo escuchara Maxi”.

En este sentido no podemos soslayar el legado que nos deja, luchar por los excluidos, los que nadie escucha, los grupos vulnerables, defender sus derechos... todos somos capaces.

*“El regalo más grande que le puedes dar a los demás es el ejemplo de tu propia vida” Bertolt Brecht*

Balloni, Emilce – Benvenuti, Georgina – Fernández, Milagros A. – Ponce, Aldana – Pullaro, Luisina – Ramallo, Sofia – Alumnas Derecho Civil I, Comisión 06, año 2014–

No queremos que el recuerdo quede en este humilde escrito, nos proponemos encontrar la manera de que el Aula 03, de la Facultad de Derecho, tenga una placa con su nombre y a movilizarnos en tal sentido, ya que allí desarrollaba mayormente sus actividades en el plano académico. Convencidas de que la Facultad es un ámbito donde no solamente se enseñan contenidos teóricos, sino que es el lugar propicio para formar valores, como en este caso, reconocer y conmemorar a una persona que ha puesto todo de sí, para formar buenos profesionales, pero sobre todo buenas personas.

